



Pièces	3 Pièces
Superficie	82 m²
Référence	15582bis
Prix	495 000 €

La Colle-sur-Loup

Appartement à vendre (06480)

À deux pas du village, au calme absolu, venez découvrir cette magnifique maison de village mêlant charme, authenticité et prestations rares. Dès le premier étage, vous serez séduit par un espace de vie chaleureux composé d'un séjour avec cheminée, d'une salle à manger conviviale et d'une cuisine semi-ouverte, idéale pour recevoir. Au deuxième étage, une confortable suite parentale vous attend avec dressing, grande salle de bains incluant douche, baignoire et WC. Au dernier niveau, une seconde chambre avec sa salle de douche et WC offre un espace indépendant. Elle s'ouvre sur une superbe ...

Just a stone's throw from the village, in absolute peace and quiet, come and discover this magnificent village house combining charm, authenticity and rare features. From the first floor, you will be charmed by a warm living space composed of a living room with fireplace, a convivial dining room and a semi-open kitchen, ideal for entertaining. On the second floor, a comfortable master suite awaits you with a dressing room, large bathroom including shower, bathtub and WC. On the top floor, a second bedroom with its own shower room and toilet offers a separate space. It opens onto a superb ...

AGENCE LE MAS PROVENÇAL

1, route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

